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神奈川県知事
か な がわけん ち じ

黒岩祐治 殿
くろいわゆう じ との

2020 年 2月 20 日
ねん にち

ピープルファーストジャパン

会 長 中山千秋
かいちよう なかやま ち あき

私 たちが願う 新 しい 障 害福祉
わたし ねが あたら しようがいふく し

～ 私 たちのことは 私 たち抜きで決めないで～
わたし わたし ぬ き

3 年半前に津久井やまゆり園の事件が起きて、自分のことのように思
ねんはんまえ つ く い えん じ けん お じ ぶん おも

ってしまいました。当時自分は電車に飛び込もうかと思いました。それ
とう じ じ ぶん でんしや と こ おも

くらい 衝 撃的な事件でした。 私 たちにとって、この事件は本当に恐
しようげきてき じ けん わたし じ けん ほんとう おそ

ろしい出来事です。二度と起こしてもらいたくありません。とてもショ
で き ごと に ど お

ックで、傷ついて、 職 員を信じることができなくなりました。
きず しよくいん しん

なぜこの事件が起きたのかが裁判の中で明らかになることを期待しま
じ けん お さいばん なか あき き たい

したが、3 月に裁判が終えようとしている今もなお、明らかになってい
さいばん お いま あき

ません。 私 たちはまだ 職 員を信じられません。植松被告がどうして
わたし しよくいん しん うえまつ ひ こく

このような恐ろしい事件を起こしたのか、死刑にしても何も解決しませ
おそ じ けん お し けい なに かいけつ

ん。知事さんに 職 員を信じられるような体制を作って欲しいです。そ
ち じ しよくいん しん たいせい つく ほ

のために今日みんなで来ました。
きよう き

これから話すことは裁判の記録で知りましたが、７０４、７０７、７
はな さいばん き ろく し

０９、７１０は鍵をしていたが、鍵をしていない部屋の人は殺されたり、
かぎ かぎ へ や ひと ころ

けがをしました。なぜ夜中なのに部屋の外から鍵をかける必要があるの
よ なか へ や ほか かぎ ひつよう

か、不思議でたまらないです。
ふ し ぎ

知事さんには裁判ではっきりしなかったことを調べてもらいたいです。
ち じ さいばん しら

やまゆり園の利用者の人に動物のしつけと一緒で鼻を小突いたりして
えん り ようしや ひと どうぶつ いつしよ はな こ づ

いたと、植松被告が言っているけど、そのような支援は本当だったのか、
うえまつ ひ こく い し えん ほんとう
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また、やまゆり園の利用者の部屋でうんちの臭いがひどいと言っている。
えん り ようしや へ や にお い

大の大人が 裸 で走り回っていた。園 長 はどう思っていたのか、見て見
だい おとな はだか はし まわ えんちよう おも み み

ぬふりをしていたのか、そういうことを知りたいです。
し

利用者も 職 員も信頼しあう関係はどうしていたのか、 職 員 教 育
り ようしや しよくいん しんらい かんけい しよくいんきよういく

はどうなっていたのか？ 職 員に愛 情 があれば、あんな事件は起きなか
しよくいん あいじよう じ けん お

ったと思います。
おも

なかまの山本さんは植松被告が言った「 障 害者は生きる価値がない」
やまもと うえまつ ひ こく い しようがいしや い か ち

という言葉に対して、「 命 はお母さんのお腹から生まれた。可愛い可愛
こと ば たい いのち かあ なか う か わい か わい

いと大事に育てられた。殺されるために生まれたのではない」と手紙に書
だい じ そだ ころ う て がみ か

いていました。 私 たちは親に愛 情 を持って育てられました。 私 も愛
わたし おや あいじよう も そだ わたし あい

情 を持った一人の人間です。
じよう も ひと り にんげん

私 たちはうんちの臭いのする部屋に閉じ込められたり、 車 いすに縛
わたし にお へ や と こ くるま しば

られたり、動物のようなしつけをされるために生まれてきたのではあり
どうぶつ う

ません。

私 たちは 障 害者である前に人間です。
わたし しようがいしや まえ にんげん

暮らす場所は自分で決めたいです。
く ば しよ じ ぶん き

私 たちはこの事件を知って、大きなショックを受けました。3 年経っ
わたし じ けん し おお う ねん た

た今も 恐 怖と不安は消えていません。ピープルファーストのなかまたち
いま きよう ふ ふ あん き

と事件について話し合ってきました。どんな 障 害の重いなかまにも 心
じ けん はな あ しようがい おも こころ

があるし、誰もが 幸 せを求めて生きています。
だれ しあわ もと い

松田智子さんは津久井やまゆり園で 17 年間 車 いすに縛られていまし
まつ だ とも こ つ く い えん ねんかんくるま しば

た。今では自分の足で歩いているのに、どうしてそんなにも長い 間 、車
いま じ ぶん あし ある なが あいだ くるま

いすに縛られていたのでしょうか。どれだけ辛い日々だったかを 考 えて
しば から ひ び かんが

もらいたいです。
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平野さんは毎日頑張って仕事をしています。 私 は平野さんが笑顔で
ひら の まいにちがん ば し ごと わたし ひら の え がお

仕事をしていることがとてもうれしいです。とても 正 直で笑顔のきれ
し ごと しようじき え がお

いな人です。どうしてこんなに仕事ができるのに、仕事の機会を作るこ
ひと し ごと し ごと き かい つく

とができなかったのでしょうか。何もできない人。意思疎通ができない
なに ひと い し そ つう

と決め付けられたのは、園の支援に問題があったのではないでしょうか。
き つ えん し えん もんだい

松田さんも平野さんも新幹線に乗って、ピープルファースト大阪大会
まつ だ ひら の しんかんせん の おおさかたいかい

に来てくれました。
き

なかまたちの多くは 職 員の支援で変わっていきます。ピープルファ
おお しよくいん し えん か

ーストのなかまで施設を経験してきた人たちがたくさんいます。みんな、
し せつ けいけん ひと

施設の中で嫌な思いが強くて二度と施設には戻りたくないと言っていま
し せつ なか いや おも つよ に ど し せつ もど い

す。自分の名前が言えない人。勝手に意思疎通が苦手な人にも 心 があ
じ ぶん な まえ い ひと かつ て い し そ つう にが て ひと こころ

ります。植松被告と津久井やまゆり園の 職 員はなかまたちの 心 を理解
うえまつ ひ こく つ く い えん しよくいん こころ り かい

して、一緒に 幸 せを作っていくことが、なんでできなかったのでしょ
いつしよ しあわ つく

うか？ 私 たちはそれを知りたいのです。
わたし し
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神奈川県知事 黒岩祐治 殿
か な がわけん ち じ くろいわゆう じ との

2020 年 2月 20 日
ねん にち

ピープルファーストジャパン

会 長 中山千秋
かいちよう なかやま ち あき

要望書
よう ぼう しよ

3 年半前に津久井やまゆり園で恐ろしい事件が起きました。このよう
ねんはんまえ つ く い えん おそ じ けん お

な事件を二度と起こしてもらいたくありません。なぜ事件が起きたのか
じ けん に ど お じ けん お

が裁判の中で明らかになることを期待しましたが、3 月に裁判が終えよ
さいばん なか あき き たい さいばん お

うとしている今もなお、明らかになっていません。
いま あき

そこで、神奈川県に要望です。
か な がわけん ようぼう

１、公判で明らかになった不適切な支援と事件後にも続いた松田さん、
こうはん あき ふ てきせつ し えん じ けん ご つづ まつ だ

平野さん、吉田さんに対する不適切な支援は無関係に思えません。冒
ひら の よし だ たい ふ てきせつ し えん む かんけい おも ぼう

頭陳 述 でもあった、勤務経験が要因であると指摘されました。不適切
とうちんじゆつ きん む けいけん よういん し てき ふ てきせつ

な支援について、検 証 をお願いします。
し えん けんしよう ねが

２、暮らす場所は家族が決めるのではなく、自分で決めたいです。 私
く ば しよ か ぞく き じ ぶん き わたし

たちのことは 私 たち抜きで決めないでほしいです。
わたし ぬ き

３、どんなに小さくても施設です。一 生 暮らすところではありません。
ちい し せつ いつしよう く

私 たちにとって、施設での生活はとても辛いことです。誰もがその人
わたし し せつ せいかつ から だれ ひと

らしく安心して暮らすことのできる地域社会の実現をしてください。
あんしん く ち いきしやかい じつげん

４、 私 たちは 障 害者である前に人間です。自分の名前が言えない人
わたし しようがいしや まえ にんげん じ ぶん な まえ い ひと

でも 心 があります。意思疎通もできます。 幸 せを作ることができるこ
こころ い し そ つう しあわ つく

とを決して忘れないでください。 以 上
けつ わす い じよう


